

Abflammgerät übergeben

Gottfrieding. Die Mitglieder der vier Gartenbauvereine der Gemeinde, Gottfrieding, Gottfriedingerschwaige, Frichlkofen und Hackerskofen engagieren sich bei der Pflege der öffentlichen Anlagen und verschönern das Ortsbild. Die ehrenamtliche Arbeit ist für die Gemeinde von unschätzbarem Wert. So freut sich Bürgermeister Gerald Rost, dass die Gemeinde die Arbeit der Vereine durch den Kauf eines Abflammgerätes unterstützen kann. Mit diesem Gerät können öffentliche Wege und Plätze ganz ohne Einsatz von giftigen Unkrautvernichtungsmitteln von störendem Bewuchs befreit werden. Toni

Spielbauer, Vorstand der Gottfriedinger Gartler, hatte diese umweltschonende Methode der Unkrautvernichtung vorgeschlagen und beim Bürgermeister und den Gemeinderäten ein offenes Ohr für seine Idee gefunden. Am Donnerstag wurde im Beisein der Verantwortlichen der vier Vereine das Abflammgerät, durch den Bürgermeister und seinen Stellvertreter Georg Schmiedbauer übergeben und ausprobiert. Schnell war man sich einig, dass dieser kleine „feuerspeiende Drache“ bei sachgemäßer Anwendung von großem Nutzen bei der Verschönerung des Ortsbildes sein wird.



Der „kleine feuerspeiende Drache“ trägt zur Verschönerung des Ortsbildes bei.